

LE PRIX COURANT

(THE PRICE CURRENT)
REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Propriété Immobilière, Etc.

EDITEURS :

LA COMPAGNIE DE PUBLICATIONS COMMERCIALES

(The Trades Publishing Co.)

25, Rue Saint-Gabriel, - MONTREAL

TELEPHONE BELL MAIN 2547

ABONNEMENT	MONTREAL ET BANLIEUE - \$2.00	PAR AN.
	CANADA ET ETATS-UNIS - 1.50	
	UNION POSTALE - - FRS 15.00	

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins qu'une année complète.

L'abonnement est considéré comme renouvelé si le souscripteur ne nous donne pas avis contraire au moins quinze jours avant l'expiration, et cet avis ne peut être donné que par écrit directement à nos bureaux, nos agents n'étant pas autorisés à recevoir de tels avis.

Une année commencée est due en entier, et il ne sera pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages ne sont pas payés.

Nous n'accepterons de chèques en paiement d'abonnement, qu'en autant que le montant est fait payable au pair à Montréal.

Tous chèques, mandats, bons de poste, doivent être faits payables à l'ordre de "LE PRIX COURANT."

Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes demandes de renseignements. Adressez toutes communications simplement comme suit :

LE PRIX COURANT, Montréal.

LA MELASSE DE LA BARBADE

Nos lecteurs qui ont tenu compte de nos remarques des deux dernières semaines relatives à la mélasse de La Barbade, n'ont certainement pas été surpris de la nouvelle avance qui en a porté le prix à la tonne à 26c.

Le marché est très ferme à ce prix avec une très forte tendance à la hausse.

On s'attendait à une production beaucoup plus forte que celle qui a réellement existé et, si nous en croyons des renseignements bien dignes de foi, on aurait estimé cette production à 10,000 tonnes au-dessus de ce qu'elle devait être normalement. Dans les calculs on n'a pas tenu compte non plus de la diminution de production qui accompagne toujours de bas prix sur le marché primaire. En effet, les planteurs, quand les prix de la mélasse ne dépassent pas un certain niveau, ont plus d'intérêt à augmenter la production du sucre au détriment de la mélasse ; c'est ce qui a eu lieu cette année.

On peut donc prévoir, avec les courts stocks sur notre place et l'impossibilité de les renouveler, de plus hauts prix et nous n'hésitons pas à dire que le prix de 26c. la tonne n'est que temporaire.

LA SITUATION DU SAUMON

Nous recevons la lettre suivante de la Pacific Selling Co. :

"Les empaqueteurs de saumon de la Rivière Fraser ont indiqué un prix de \$5.75 par caisse pour l'empaquetage de 1904 et la Pacific Selling Co., a coté le même prix pour sa marque "Clover Leaf". A première vue ce prix semble très élevé comparé à celui de l'an dernier, mais après sérieux examen on en arrive à la conclusion qu'il est raisonnable. Le saumon Sockeye, c'est un fait bien connu, se montre à certaines périodes, ce n'est que tous les quatre ans qu'il a sa plus grande montée ; l'année 1900 a été l'une des plus pauvres sous ce rapport, à l'exception de l'année dernière et il est raisonnable de

croire que cette année sera encore une pauvre année et les premières indications nous portent à croire que la pêche sera pratiquement manquée. Se basant sur ces données, les empaqueteurs ont pris leurs dispositions pour un empaquetage extrêmement réduit cette année et il serait maintenant trop tard pour qu'ils augmentent l'empaquetage, même si la montée du poisson se faisait dans de bonnes conditions. L'an dernier a été celle de la production la plus faible dans les annales, l'empaquetage ayant été pratiquement manqué et l'Angleterre est maintenant acheteuse de saumon Sockeye.

"Après renseignements pris, nous trouvons que le commerce canadien a des stocks très bas et qu'il lui faudra cette année la totalité de ses quantités habituelles. Comme cette conserve est maintenant un article de consommation courante et que tous les épiciers la tiennent au Canada, tant dans le commerce de gros que dans le commerce de détail, nous croyons que les faits ci-dessus les intéresseront."

Voici maintenant les prix faits par les empaqueteurs de saumon au Commerce de gros. Ces prix s'entendent à la caisse, pour boîtes hautes de 1 lb., la marchandise rendue à Montréal :

Fraser River Sockeye	\$ 6.35
Skeena River Sockeye	6.25
Rivers Inlet Sockeye	5.95
Red Spring	5.60
Cohoe	4.60
Humpback	3.35

Pour les boîtes plates de 1 lb. il convient d'ajouter 50 c. par caisse aux prix ci-dessus et pour les boîtes plates de $\frac{1}{2}$ lb (8 dz à la caisse) \$1.25 par caisse.

On peut dire que pour les saumons en général du Cohoe au Sockeye les prix de cette année sont plus élevés que l'année dernière de \$1.00 à \$1.25 par caisse.

On cote à la doz. comme suit les deux marques suivantes bien connues :

"Clover Leaf" boîtes plates	\$ 1.82 $\frac{1}{2}$ à \$ 1.87 $\frac{1}{2}$.
" " boîtes hautes	\$ 1.67 $\frac{1}{2}$ à \$ 1.72 $\frac{1}{2}$.
"Horse Shoe" boîtes hautes	\$ 1.77 $\frac{1}{2}$ à \$ 1.80

Ces deux marques sont en saumon Sockeye.

L'avance que nous signalons aujourd'hui ne prend certainement pas nos lecteurs par surprise, car il y a quelques semaines, "Le Prix Courant", sur des renseignements pris à bonne source, avait clairement indiqué la situation du saumon pour la pêche de 1904.

LA SAINT-JEAN-BAPTISTE

Les Canadiens sont heureux de fêter leur fête nationale chaque année et, cette année surtout, on voulait faire grand pour commémorer le 70e anniversaire de la fondation de la Société St-Jean-Baptiste.

Le fait est que les cérémonies n'ont pas manqué et qu'une immense procession a parcouru nos rues. C'est surtout cette dernière qui attire les milliers de personnes étrangères à notre ville le jour de la célébration de la St-Jean-Baptiste. Cette procession on l'avait annoncée, prônée et on s'attendait à des merveilles ; on avait parlé de chars allégoriques superbement décorés, etc.

Nous n'avons pas vu toute la procession ; il peut se faire qu'il y ait eu des choses très réussies, mais aussi combien de choses ridicules, grotesques qui, décevant, n'auraient pu trouver place dans une procession de cirque.

Que venaient faire, par exemple, ce char qui semblait représenter un restaurant, ces voitures chargées d'oranges, de bananes, de citrons, etc., etc.

Qu'est-ce que tout cela a à faire avec la St-Jean-Baptiste, avec notre histoire, avec nos produits, nos ressources, nos richesses, avec notre passé et avec notre avenir ?

La Fête de la St-Jean-Baptiste est une fête purement patriotique c'est la fête de la race canadienne-française. La raison d'être